

CONFÉRENCES PÉDAGOGIQUES

Au Mont Sainte-Marie

SÉANCE D'OUVERTURE LUNDI SOIR, LE 19 AOUT

DISCOURS

De M. le surintendant de l'Instruction publique
Et de Mgr l'archevêque de Montréal

APERÇU SOMMAIRE DES SÉANCES



Mgr l'archevêque de Montréal et M. Boucher de la Bruère, surintendant de l'Instruction publique, ont fait, lundi soir, le 19 du courant, l'inauguration des conférences pédagogiques destinées aux institutrices de la région de Montréal.

Ce n'est pas notre intention de parler aujourd'hui bien longuement de ce congrès, unique dans l'histoire de l'instruction primaire en la Province de Québec.

Il nous suffira de dire qu'il a été incontestablement l'événement intellectuel de la saison.

L'origine de cette réunion, sa nature, le but qu'on s'est proposé d'atteindre en l'organisant, la part qu'y a prise le Comité catholique du Conseil de l'Instruction publique, l'encouragement efficace donné par le Gouvernement à ce projet, le concours si dévoué des religieuses de la Congrégation de Notre-Dame dont la généreuse hospitalité en a permis la réalisation, tout cela est dit dans le discours de M. Boucher de la Bruère et dans celui de Mgr Bruchési. Tout cela est raconté et apprécié, avec une grande élévation de pensée et une parfaite éloquence.

Pourquoi y revenir ?